

15. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre aux enfants de se servir de patins à roulettes. (28 octobre.) (Tétreau.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur le Parc Valois. (28 octobre.) (Mayrand.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt de \$5,000,000 pour la construction de conduits souterrains. (27 septembre.) (Lapointe, L. A.)
18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt de \$1,000,000 pour former un capital de roulement (14 novembre). (Lapointe, L. A.)
19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt de \$1,000,000 pour l'agrandissement de l'aqueduc. (14 novembre.) (Lapointe, L. A.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt de \$4,500,000 pour certains travaux, etc., (14 novembre.) (Lapointe, L. A.)
21. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt de \$1,500,000, pour l'établissement d'une usine de filtration (14 novembre.) (Lapointe, L. A.)
22. 1re, 2me et 3me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 367 re taxe d'eau. (21 Novembre.) (Leclaire.)
23. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour réglementer la circu'lation dans l'Avenue Westmount. (21 Novembre.) (Prud'homme.)
24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No 272 re Inspecteur de la Cité. (22 Oct.) (Lapointe, L. A.)

SUR LE BUREAU

Rapport du Bureau des Commissaires.—Re fret. (28 novembre.)

Rapport du Bureau des Commissaires. — Re Egoût dans la rue Vinet. (30 Dec.)

Demande de Maurice Loranger, pour position de Notaire de la Ville. (30 Déc.)

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.



AVIS PUBLIC

Règlements Nos 418, 419, 420,
421 et 422

Avis public est par les présentes donné que le Conseil depuis la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la charte de ladite Cité, a adopté les règlements suivants: Règlement No. 418 concernant la construction des bâtiments sur la rue Bishop; Règlement No. 419, concernant la construction des bâtiments sur la rue Angers entre la rue LaSalle et l'avenue de l'Eglise; Règlement No. 420 amendant le règlement No. 401 concernant la circulation des voitures; Règlement No. 421 concernant la construction des bâtiments sur le boulevard Rosemont et sur la rue Pie IX; Règlement No. 422 amendant le règlement No. 404 concernant les contributions foncières, etc.

R. BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

Bureau du Greffier de la Cité,

Hôtel de Ville,

Montréal, 12 Janvier 1911.

15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow children to use roller skates. (28th Oct.) (Tétreau.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Park Valois. (28th Oct.) (Mayrand.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$5,000,000 to construct underground conduits. (27th Sept.) (Lapointe, L. A.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$1,000,000 for working capital. (14th Nov.) (Lapointe, L. A.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$1,000,000, for enlargement of aqueduct. (14th Nov.) (Lapointe, L. A.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$4,500,000, for certain works, etc. (14th Nov.) (Lapointe, L. A.)
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$1,500,000, for a filtration plant. (14th Nov.) (Lapointe, L. A.)
22. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend No 367 re water rate. (21st Nov.) (Leclaire.)
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate traffic in Westmount Ave. (28th Nov.) (Prud'homme).
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 272 re City Surveyor. (22nd Dec.) (Lapointe, L. A.)

ON THE TABLE

Report of Board of Commissioners. — Re freight. (28th Nov.)

Report of Board of Commissioners—Re sewer in Vinet St. (30th Dec.)

Application from Maurice Loranger, for the position of City Notary. (30th Dec.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



PUBLIC NOTICE

By-Laws Nos 418, 419, 420,
421 and 422

Public Notice is hereby given that the Council of the City of Montréal, in virtue of the powers conferred upon it by the Charter of the said City, has adopted the following By-laws: No. 418, concerning the erection of buildings on Bishops St.; By-law No. 419 concerning the erection of building on Angers St. between LaSalle St. and Church Ave; By-Law No. 420 to amend by-law No. 401 concerning street traffic; By-Law No. 421 concerning the erection of buildings on Rosemont Boulevard and Pie IX St.; By-law No. 422 to amend by-law No. 404 concerning assessments, etc.

RENE BAUSSET,
Asst. City Clerk.

City Clerk's Office,

City Hall,

Montreal, 12th January 1911.